



DIGITAL CAR RÉUNIT SES ÉQUIPES À TOULOUSE POUR UN SÉMINAIRE STRATÉGIQUE TOURNÉ VERS L'AVENIR

Du 4 au 6 octobre 2025, DIGITAL CAR a organisé son séminaire annuel à Toulouse, réunissant l'ensemble de ses 55 collaborateurs et franchisés venus de toute la France.

Cet événement marquant a été l'occasion de renforcer la cohésion d'équipe, de partager les enjeux techniques majeurs du secteur, et de poser les repères de la stratégie de croissance à venir.

Créée en 2018, DIGITAL CAR assure les services de calibrage ADAS et de programmation électronique en sous-traitance, directement dans les ateliers des professionnels de la réparation automobile.

Notre polyvalence et notre réactivité, avec un délai d'intervention à 72h maximum, et plus généralement entre 24h et 48h, apportent une solution efficace pour les réparateurs comme pour les donneurs d'ordre de la réparation automobile.

L'équipe, composée de 55 unités d'intervention mobile, couvre plus de 80% du territoire national et assure les services de :

- Calibrage ADAS
- Codage constructeur en ligne (nécessaire après le remplacement des calculateurs)

Leader national pour le calibrage des ADAS, DIGITAL CAR fait désormais office de référence également pour la résolution des problématiques électroniques en multimarque sur l'ensemble du territoire. L'entreprise, qui a presque doublé ses effectifs en seulement 18 mois, continue sa trajectoire avec l'ambition affirmée de couvrir l'ensemble du territoire national avant la fin 2025.

Ce séminaire a été ponctué par des ateliers techniques centrés sur les problématiques complexes liées aux ADAS, mais aussi par des activités de team-building visant à consolider les liens entre les membres de l'équipe.

« Cet évènement aura confirmé notre volonté de bâtir une entreprise solide, unie et tournée vers l'excellence technique. Les échanges entre les équipes ont été d'une grande richesse, et ils nourriront nos actions dans les mois à venir pour encore plus d'efficacité, déclare Jean-Christophe CANAVESIO, fondateur et dirigeant de DIGITAL CAR.

Au quotidien, nous observons de graves carences dans de nombreux ateliers, qui mettent en jeu la sécurité des utilisateurs et la bonne remise en conformité des véhicules.

Caméras, radars et certains autres composants ADAS fixés sur les pare-brises et dans les faces avant des véhicules doivent être systématiquement calibrés après remplacement, simple démontage ou encore un réglage de géométrie.

Ces opérations sont parfois oubliées ou effectuées de manière approximative, faute d'équipements adaptés, de formation suffisante ou encore du fait que l'expert ne l'ai pas demandé.

Au-delà des compétences, l'investissement reste lourd pour les réparateurs.

Grâce à notre expertise, nous apportons une vraie alternative et une solution pour la bonne prise en charge des ADAS et plus généralement des problématiques électroniques.

Nous offrons aujourd'hui une solution rapide et efficace, apportant ainsi une plus-value conséquente dans le processus de réparation et permettant une réduction substantielle des délais de restitution des véhicules. Rapidité, polyvalence, réduction des délais de restitutions des véhicules, diminution globale des coûts associés, satisfaction des réparateurs / clients sont nos maîtres mots. »